

Andreas und Gerlinde Grill
Stefanie Grill und Philip Groß
Pießling 45
4575 Roßleithen

Österreichische Bundesbahnen

Pießling, 12 Oktober 2023

EINSPRUCH

Wie wir aus Ihrer Stellungnahme D12/Juli 23 entnehmen konnten, sind für unser Haus, Objekt Pießling 45, in Roßleithen 145/2 als Lärmschutzmaßnahme lediglich Lärmschutzfenster geplant.

Aus einer Rasterlärmkarte ist angeblich ersichtlich, dass der Lärmpegel zwischen 40 - 50 dB erreicht. Da wir weiterhin unseren Balkon und unseren Garten benützen wollen, finden wir diese angedachte Maßnahme nicht ausreichend. (Baustellenlärm, Staubbelastung)

Wir fordern daher schon während der Bauphase aktuelle Lärmmessungen und Vorkehrungen!

Ebenso nach Fertigstellung und Inbetriebnahme der neuen Strecke, um den tatsächlichen Lärm ermitteln zu können. Durch die zu erwartende stärkere Frequentierung bei Tag und Nacht wollen wir uns nicht mit einer Schätzung laut Skala zufriedengeben, sondern die aktuelle Messung abwarten, um weitere Lärmschutzmaßnahmen zu ergreifen!

Wir erwarten eine für alle zufriedenstellende Lösung !!!

Mit Grüßen

Gerlinde Grill



Stefanie Grill



Andreas Grill



Philip Groß

